



豊明市立沓掛中学校 第2学年 学年通信 10月号 令和元年9月27日発行

朝夕はめっきり涼しくなり、季節の移り変わりを感じます。先日は、好天の中、無事体育大会を実施することができました。当日は、多くの保護者の方にもご参観いただき、誠にありがとうございました。

夏休み明け後からすぐに応援練習が始まりましたが、生徒たちは3年生や団長の考えた演技を、必死になって覚えている姿が見られました。怒涛のように過ぎた3週間でしたので、体調を崩したり疲労がたまったりした生徒もいたと思います。そんな中、ご家庭でのご支援のお陰で、仲間と励まし合ったり、クラスで一丸となって声を出したりして頑張ることができました。3年生を支える立場として、また1年生の良き先輩として頼もしさも増しました。今回の活動を通して身に付けた力を、日頃の生活や文化祭へとつなげていきたいと思っています。中間テスト、文化祭、期末テスト、職場体験と学校生活が続いてきます。引き続き、ご支援・ご協力、よろしくお願ひ致します。

衣替え移行期間について

10月の1か月間は、衣替え移行期間となります。その日の天候や体調を考慮し、夏服あるいは冬服のどちらで過ごしても構いません。自分で判断して快適に生活できるようにさせたいと思います。ご家庭でも、お子様の体調管理にご留意ください。また、11月から防寒具の着用も可となります。昨年度から、男子のコート着用可、マフラー、ネックウォーマー、手袋等の着用の際に、黒、紺、灰色、白に加えて茶色、ベージュも可になっておりますので、必要な場合はご準備ください。判断に迷う場合は、購入される前に学校に相談いただけたらと思います。

また、連日の猛暑も落ち着き、過ごしやすい気候となりました。沓中クールビズ期間は9月いっぱい終了とし、10月以降は制服での生活となります。水筒の中身もお茶又は水と通常に戻ります。よろしくお願ひします。



学校預かり金について

10月の学校預かり金を10月7日(月)に口座から引き落とさせていただきます。10月の集金額は以下の通りです。金額をよく確認して準備をお願いします。

(10月の納付金)

| | |
|--------------------|--------|
| 給食費 (10月分18食×270円) | 4,860円 |
| キーホルダー(美術) | 730円 |
| 体育大会ハチマキ | 130円 |
| 野外活動返金 | ▲860円 |
| P.T.A会費(半年分) | 1,200円 |



| | | |
|-----------------|---|--------|
| 兄弟が本校に在学していない場合 | 計 | 6,060円 |
| 兄弟が本校に在学している場合 | 計 | 4,860円 |

| 令和元年度 沓掛中10月行事予定 | | 部活最終下校 | | | | | | 前17:00 | 後16:40 | | |
|------------------|---|---|----------------|----------------|----------------|----|----|----------------|---------|--|--------|
| 日 | 曜 | 学校行事 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 部 | ST終了時刻等 | 心の相談日 |
| 10/1 | 火 | +30 | 火1 | 火2 | 火3 | 火4 | 火5 | 火6 | × | 15:50 | 永田 SC |
| 10/2 | 水 | 尿検査 +なし | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 水6 | × | 15:20 | 平松 相談員 |
| 10/3 | 木 | 中間テスト 3時間授業 給食無し | 数学 英語 国語 | 理科 国語 数学 | 英語 社会 理科 | / | / | / | × | 11:35 | |
| 10/4 | 金 | 中間テスト 3時間授業(給食無し) 校区内清掃(3限) ※雨天:合唱練習 | 国語 理科 社会 | 社会 数学 英語 | 学 | / | / | / | × | 校区内清掃 各地区解散11:50 校区内清掃延期の場合 11:35 | 平松 相談員 |
| 10/5 | 土 | | | | | | | | | | |
| 10/6 | 日 | 【23週】 駅伝試走9:00県森林公園(尾張旭市) | | | | | | | | | |
| 10/7 | 月 | 朝会(生徒会役員、学級委員任命) ※この週は各部活ごとに平日休みを設定。 口座振替日 完食強調週間 +30 | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 月5 | / | | 15:05 | |
| 10/8 | 火 | 校区内清掃予備日 +なし | 火1 | 火2 | 火3 | 火4 | 火5 | 学 | | 通常15:20 校区内清掃の場合 各地区解散15:40 | 永田 SC |
| 10/9 | 水 | 委員会 +なし | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 水6 | 委 | 15:20 | 平松 相談員 |
| 10/10 | 木 | +30 | 木1 | 木2 | 木3 | 木4 | 木5 | 火6 | | 15:50 | |
| 10/11 | 金 | +30 | 金1 | 金2 | 金3 | 金4 | 金5 | 創 | | 15:50 | 平松 相談員 |
| 10/12 | 土 | | | | | | | | | | |
| 10/13 | 日 | 【24週】 | | | | | | | | | |
| 10/14 | 月 | 体育の日 | | | | | | | | | |
| 10/15 | 火 | 5時間授業 清掃なし +なし 文化祭係打合せの委員会(一部のみ。ST 後から最終下校時刻まで) | 火1 | 火2 | 火3 | 火4 | 創 | / | × | 14:00 | 永田 SC |
| 10/16 | 水 | 代表議会 尿検査予備日 +なし | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 水6 | 代 | 15:20 | 平松 相談員 |
| 10/17 | 木 | 尿検査予備日 +30 学年リハーサル 舞台発表リハーサル(ST後) | 1年リハ 木5 | 木2 | 2年リハ 木3 | 木4 | 木3 | 木4 | | 15:50 | |
| 10/18 | 金 | 教育実習(3週間)終了 +30 | 金1 | 金2 | 金3 | 金4 | 金5 | 創 | | 15:50 | 平松 相談員 |
| 10/19 | 土 | 駅伝大会11:00県森林公園(尾張旭市) 豊明市小中学校作品展 | | | | | | | | | |
| 10/20 | 日 | 【25週】 三崎区運動会9:00三崎小運動場 | | | | | | | | | |
| 10/21 | 月 | 生徒集会(委員長、議長任命) 作品展等片付け +30 舞台発表運営リハ(ST後) | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 創 | / | | 15:05 | |
| 10/22 | 火 | 即位礼正殿の儀 | | | | | | | | | |
| 10/23 | 水 | 文化祭①P.T.A文化事業 +30 作品展等準備(ST後) 舞台発表リハ(予備・ST後) | 月5 | 火5 | 火6 | 学 | 行 | 行 | 準備 × | 15:50 | 平松 相談員 |
| 10/24 | 木 | 文化祭②合唱・舞台発表 弁当持参 | 行 | 音 | 音 | 音 | 行 | 行 | | 15:50 | |
| 10/25 | 金 | | 金1 | 金2 | 金3 | 金4 | 金5 | 創 | | 15:20 | 平松 相談員 |
| 10/26 | 土 | | | | | | | | | | |
| 10/27 | 日 | 【26週】 西沓掛区スポーツ大会8:30沓小体育館 | | | | | | | | | |
| 10/28 | 月 | 朝会 | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 月5 | / | × | 14:35 | |
| 10/29 | 火 | 読書旬間(~11/8) 教育相談(~11/19) | 火1 | 火2 | 火3 | 火4 | 火5 | 火6 | | 15:30 | 永田 SC |
| 10/30 | 水 | 授業公開(5限) 進路説明会(6限) | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 水6 金5 水6 | | 1・2年15:20 3年 16:00 | 平松 相談員 |
| 10/31 | 木 | | 木1 | 木2 | 木3 | 木4 | 木5 | / | × | 14:35 | |

体育大会の思い出

私は実行委員として大会全体を進めるような役割を担いました。ですが、クラスの一員として応援演技や個人競技に全力で取り組めたと思います。体育大会で学んだことを次の行事でも生かしていきたいです。



私は、あまり色塗りは得意ではありませんでした。しかし、先輩方や友達が上手に塗る方法を教えてくれて、絵を完成させることができました。得意ではなくても、一生懸命頑張ることを、何かにチャレンジするときに生かしていきたいです。



初めて旗の制作を行いました。どうやって迫力を出すか考えるのが難しかったです。中央に大きく猿を描くことによって迫力を出しました。注目して見てくれていたら嬉しいです。



準備期間が短い体育大会だったので、セリフ間違いの内容に意識しました。準備運動では、大きな声を出して必死に取り組みました。全校生徒の前に立った経験を次に生かしたいです。

今回初めて旗係になりました。あまり絵を描くのが得意ではなく、とても不安でした。だけど先輩や友達に手伝ってもらったり、優しく教えてもらったりしたおかげで最高の仕上がりになりました。来年もやりたいです。



閉会式が終わった後の楽しかった・満足とも、悔しいともとれるような3年生達の表情を見て、先輩達が行事にどれだけ思いを込めて挑んでいたのか考えました。私たち2年生も同じ気持ちだと思います。本気で挑むことで、協力してやり終えた後の感動を知ることができました。

2年生は団員がおらず、一人だけで不安でした。実際に、はじめのうちは、上手くまとめられませんでした。でも、声をかけていくうちにみんなもまとまり、協力してくれました。賞は取れなくて悔しかったけれど最高の出来で満足です。



今年の体育大会も楽しく終わることができました。でも、応援団長として2-3を引っ張っていくことが十分にできず、悔しかったです。この体育大会で指示をするときの決断力などの課題が見つかりました。

今年の体育大会は、去年より練習時間が短い中、必死に頑張ってくれた3年生やブロックの人たちにとっても感謝しています。今回の体育大会で学んだものと学年の良さを合わせて、来年最高学年としてさらに良い体育大会にしたいです。



僕はリーダーをしたことが少なくて、大変さが分からなかったけれど、体育大会を通してリーダーシップをとることの大変さと大切さを知りました。自分の思い通りに進まないことがいっぱいあって、それを克服するためにいろいろ考えるのがとても難しかったです。楽しかったです。



体育大会は3年生と一緒に活動できる最後の機会だと思い、全力で声を出し、全力でふざけました。その甲斐あってか、みんな楽しんで声を出してくれました。3年生の花道を作ることができてよかったです。

僕は団長として心がけたのは、全体が見える位置にいたことでした。そうすることで気づいたことや声かけなどが伝わりやすかったです。日に日に良くなっていったと思いました。応援では優秀賞をとれてよかったです。

